

MM. Jules Ferry et Buisson, reproduisait les réflexions de *l'Instituteur*, de Balligny (Loire), parlant au nom de ses collègues :

« Le niveau de la moralité baisse dans le peuple : le nombre toujours croissant des enfants criminels constitue un « péril social » Si l'on veut conjurer le péril, il faut réagir, depuis l'école normale jusqu'à la modeste classe enfantine, contre un état de choses qui menace d'emporter tout l'édifice social. »

Qu'ils sont grands et satisfaisants les effets que prophétisait Jules Ferry ! Et que doit-il penser, du haut du piédestal sur lequel son parti l'a juché, en lisant ces lignes parues dans sa propre revue.

Enfin M. Henri Joly, membre de la Société des Prisons, auteur du livre "*La France criminelle et le combat contre le crime*," et M. Bonjean, juge au tribunal de la Seine, ont publié dans le journal *Le Matin*, des articles désolés où ils établissent, avec force chiffres à l'appui, que la criminalité a triplé depuis peu parmi les enfants, et que la progression continue toujours, à raison de 1,700 à 1,900 ou 2,000 crimes de plus par an.

Dans l'espace de 10 ans, on a dû arrêter 40,000 garçons et 17,000 filles de moins de seize ans, pour des crimes autrefois inconnus à l'enfance ou à la jeunesse.

Tels sont les résultats mirobolants obtenus par l'école primaire laïque !